



## 住みやすい町となるよう

集落要望現地確認 4月17日



4月16日から19日にかけて、岩倉町長をはじめ仲倉県議会議員、担当課長らが各集落から提出のあった要望事項の現地に出向き、区長らから詳しい説明を受けました。今後、574件の要望に対して緊急性・必要性を十分に検討して回答していきます。

## 今年の決意を新たに

町スポーツ少年団結団式 4月27日



南条小学校体育館で南越前町スポーツ少年団の結団式が行われ、上田本部長が単位団の各代表に認定証を授与しました。今庄剣道スポーツ少年団の北村持恩君と福島礼司君が誓いの言葉を述べた後、各団の代表が県大会優勝などの目標を発表しました。

## ドレスアップしてハイポーズ

右近家GW企画写真撮影会 5月5日



右近家では、初めて子供用ドレスを着て記念写真を撮るイベントを開催しました。訪れた家族連れなどは、昭和10年に建築されたスパニッシュ様式のお洒落な洋館の、日本海を望む高台やモダンで凝ったセンスの室内で記念写真を楽しんでいました。

## 一番の防災は「忘れないこと」

男女共同参画講演会 男と女とのつどい 4月21日



今年度はアイリンブループロジェクト代表すがわらじゅんいち氏を講師に招き、東日本大震災で亡くなった6歳の少女と残された家族に起こった奇跡を通して、防災をテーマに講演会を開催しました。講演会終了後は、命の大切さが広まることを願って「あいりちゃん」と名づけられた花の種が配られました。

## 来年度実施に向けたテストツアー初開催

瀬戸ブループロジェクト～春の青～ 4月28日



降り積もった雪が青く見える現象を「瀬戸ブルー」とシンボル化し、瀬戸集落の資源を活かした観光による交流人口の増加を図ろうと、福井工業大学「PHOENIXプロジェクト」や瀬戸区長ら実行委員会がテストツアーを開催しました。参加者は郷土料理やフォトウォークを楽しみました。

## 民生委員・児童委員は地域の見守り役

登校見守り活動 5月9日



5月12日の「民生委員・児童委員の日」に合わせて、町内民生委員・児童委員が担当区域で小中学生の登校時に声掛け活動を行いました。また、日頃より民生委員・児童委員は高齢者等の訪問や見守り、相談対応をはじめ、関係団体等と連携・協力した活動、さらには地域の福祉力を高めるための取り組みなども進めています。